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Se contradicen Trump y Kelly por deportaciones 
Funcionario de EU descarta usar Ejército como planteó mandatario. 

 

 
Enfrentan fronteras bomba de tiempo 
Alarma situación a especialistas. 
 

 

EU modera su posición ante México 

EPN. Pide a Kelly y Tillerson fortalecer el diálogo con EU. 
 

 

Grado de inversión no depende del TLCAN: Moody’s 
Cancelarlo sería mal escenario, pero no el peor. 
 

 
Demanda México a EU repatriación ordenada y respeto 
No habrá expulsiones masivas ni se usará al Ejército: Kelly. 
 

 
Kelly contradice a Trump: descarta operación militar 
El mandatario habló en sentido figurado; se refería a precisión en deportaciones: 
Spicer. 
 

 
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL 

Se enredan con deportaciones 
EU se contradice sobre uso de militares. 

 

 
EU: Ni deportaciones masivas ni uso militar 
Kelly baja decibeles al decreto ejecutivo de Trump, quien insiste en que “es una 
operación militar”. 
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La Razón 
EPN advierte a secretarios de Trump: México negociará firme 
Recibe a Kelly y a Tillerson en los pinos. 
 

 
Irritación por políticas de EU 
México negociara con firmeza sus intereses, advierte Peña Nieto. 

 

 
¡Toque de queda! 
Reynosa, Tamaulipas. 
 

 

¡Confuso! 
Peña desea diálogo y negociación que beneficien a México y EU. 
 

 

Se contradicen Trump y Kelly 
“Es operación militar”, “no se usará fuerza militar”. 
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Panorama Nacional 
 
 

Prioridad, protección de mexicanos (La Jornada, Rosa Elvira Vargas, p. 3). 

La protección de los mexicanos en Estados Unidos y el respeto a sus derechos ‘‘es 
una de las mayores prioridades del gobierno’’, dijo el presidente Enrique Peña Nieto a 
los secretarios de Estado, Rex Tillerson, y de Seguridad Interior, John Kelly, de aquel 
país, a quienes recibió ayer en Los Pinos. 
En torno a la construcción de las nuevas relaciones bilaterales con Estados Unidos, el 
mandatario sostuvo: ‘‘México negociará de manera integral con un posicionamiento 
firme y en favor de los intereses de nuestro país’’. 
Con la visita a las oficinas del jefe del Ejecutivo concluyó ayer la estancia de dos días 
de los funcionarios de la Casa Blanca a México. Antes, en la sede la Secretaría de 
Relaciones Exteriores (SRE), ambos habían dado un mensaje a medios de 
comunicación con el canciller Luis Videgaray y el secretario de Gobernación, Miguel 
Ángel Osorio Chong. 
 

Se contradicen Trump y Kelly por deportaciones (El Universal, Ariadna García, 

P.P.-6) 
La primera visita a México de los secretarios de Estado, Rex Tillerson, y de Seguridad 
Interna de Estados Unidos, John F. Kelly, estuvo aderezada con contradicciones. 
El presidente de EU. Donald Trump, dijo ayer por la mañana que están deportando a 
inmigrantes en operativos militares, y por la tarde Kelly aseguró aquí, luego de una 
reunión con funcionarios mexicanos, que no habrá deportaciones masivas a México y 
que no utilizarán fuerzas militares en acciones migratorias. 
Durante el mensaje en la Cancillería mexicana, Kelly tuvo que enfatizar frente a los 
secretarios mexicanos, en dos ocasiones, que su país no usarla a las fuerzas armadas 
en labores de deportación. 
El vocero de la Casa Blanca, Sean Spicer, aclaró que el término "militar" lo USÓ 
Trump como adjetivo de que se realizan con un alto grado de precisión y de manera 
perfecta. 
El Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, reconoció que entre ambos 
gobiernos hay diferencias y expresó la necesidad de detener el tráfico de armas y flujo 
de dinero que viene de Estados Unidos a México y que amenaza la seguridad de 
ambas naciones. 
El canciller Luis Videgaray dijo que, para superar los sentimientos negativos, más que 
palabras, son necesarios hechos, y que ambos países asumirán responsabilidades 
compartidas en materia de migración. 
 

Enfrentan fronteras bomba de tiempo (Reforma, Aline Corpus, Pedro Sánchez y Edgar 

Hernández, P.P.). 
La frontera de México, tanto al norte como al sur, por los problemas que enfrenta, se 
ha convertido en una bomba de tiempo. 
Las poblaciones limítrofes con Estados Unidos y Guatemala viven una presión 
creciente por la llegada de cientos de migrantes que están decidiendo quedarse en 
México y el arribo de decenas de deportados de la Unión Americana, así como por una 
violencia al alza y altos números de desocupación e informalidad. 
En Baja California, un 30 por ciento de los casi 4 mil migrantes que buscaban asilo en 
Estados Unidos se ha quedado en ciudades como Mexicali y Tijuana con la esperanza 
de hallar un empleo y establecerse. Dicho Estado cuenta con 37 mil personas 



desocupadas y más de 38 por ciento de Población Económicamente Activa en el 
sector informal. 
 

Gasolinazo terminó con racha de 17 meses con inflación debajo de 3% (La 

Jornada, Roberto González Amador, P.22). 
El incremento de precios de las gasolinas, dispuesto por el gobierno federal al inicio de 
año, fue más allá de lo anticipado. Esa decisión fue la principal causa de que terminara 
en enero pasado una racha de 17 meses en que la inflación se mantuvo abajo de 3 
por ciento, de acuerdo con la minuta de la más reciente reunión de política monetaria 
del Banco de México, divulgada este jueves. 
Más de la mitad de los bienes que integran la canasta básica de consumo registra ya 
una inflación arriba de 4 por ciento. En tanto, en un mayor número de productos 
aumentó la tasa a la que crecen sus precios, consignó la minuta. El documento recoge 
las consideraciones que llevaron a la junta de gobierno del banco central, encabezada 
por el gobernador Agustín Carstens, a elevar hace dos semanas la tasa de interés de 
referencia a 6.25 por ciento, el séptimo incremento desde que inició el ciclo alcista en 
diciembre de 2015. 
En la discusión, según recoge la minuta, todos los miembros de la junta se hicieron 
eco del importante aumento de la inflación general a finales de 2016 y en especial en 
enero de este año, cuando alcanzó 4.7 por ciento, después de 17 meses en que fue 
menor a 3 por ciento. 
 

México mantendrá grado de inversión, aun sin el TLCAN (El Economista, 

Yolanda Morales, P.6) 
Aun en el peor escenario de la relación comercial con México, que sería la cancelación 
del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), y con el impacto de 
recesión importante que traería consigo, el soberano conservaría su grado de 
inversión, aseguró Jaime Reusche, el analista soberano de Moody’s para el país. 
“No se cuestionaría el grado de inversión de México incluso si se presenta el peor 
escenario (de la cancelación del TLCAN) que provocaría una contracción económica 
mayor a 3 por ciento. Lo que se evaluaría entonces es si la calificación baja uno o dos 
peldaños”, refirió en conferencia de prensa. 
Asimismo, indicó que las exportaciones registrarían una caída de aproximadamente 
25%, con impacto en las finanzas públicas. 
Moody’s fue la primera agencia que otorgó el grado de inversión a México en enero del 
2000 y es la única que ha puesto la nota soberana en el escalón “A”, que significa que 
tiene un perfil financiero mucho más robusto. La calificación de México se ha 
mantenido en “A3” desde febrero del 2014. 
 

Multas y hasta cárcel a quien hable por teléfono al manejar (El Sol de México, 

Guillermo Ríos P.13, Nacional). 
La Cámara de Diputados aprobó el dictamen que reforma y adiciona los artículos 171 
y 172 de Código Penal Federal para sancionar o en su caso castigar con cárcel a 
quienes manejen en estado de ebriedad, bajo los influjos de drogas, y ahora a quienes 
manejen y vayan hablando por teléfono o mandando mensajes de texto y ello derive 
en accidentes de tránsito. 
Las sanciones propuestas en el documento, contemplan 3 años de cárcel y 30 días de 
multa. 
Los accidentes vehiculares ocasionados por manejar y hablar por teléfono celular o 
mandar mensajes de texto, se han convertido en la primera causa de muerte entre 
menores de 5 a 14 años de edad, así como la segunda causa de orfandad en el país. 
Tras una larga discusión, el dictamen fue aprobado con 313 votos a favor, 33 
abstenciones y 46 votos en contra, por lo que pasa al Senado de la República para 
sus efectos constitucionales. 



Así, las penas a quienes ocasiones accidentes vehiculares podrían recibir una pena de 
cárcel de uno a tres años –en lugar de los seis meses actuales-, así como multas por 
hasta 30 días de multa –antes eran 100 pesos-, y suspensión o perdida de la licencia 
de manejo. 
 

Crecerá el Zócalo de la Ciudad de México (Excélsior, Wendy Roa, p.p.-1-Comunidad) 

La plancha del Zócalo de la Ciudad de México será renovada y ampliada. Sus 
respectivas obras se realizarán de marzo a agosto, confirmó el gobierno capitalino. 
Con una inversión de 150 millones de pesos, el proyecto —dado a conocer por 
Excélsior el 2 de septiembre de 2016— implica instalar un piso colado y hacer 
excavaciones de 50 centímetros para nivelar la superficie. La explanada tendrá dos mil 
metros cuadrados más en comparación a como está hoy, para lo que se tomará un 
carril del circuito vehicular que lo rodea. 
Los detalles fueron dados a conocer ayer por la secretaria de Gobierno de la Ciudad 
de México, Patricia Mercado; el coordinador de la Autoridad del Espacio Público, 
Roberto Remes, y por el titular del Fideicomiso del Centro Histórico, Mariano Leyva. 
Además, la plancha tendrá accesos para personas en silla de ruedas, guías para 
ciegos y argollas ocultas que facilitarán el anclaje de carpas para la realización de 
actos públicos. 
 

Impedirá Mancera más invasiones en la CdMx (El Sol de México, Ana María Lozada, 

P.1-4, Ciudad). 
El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa, advirtió ayer que no se 
permitirán más invasiones de desarrollos inmobiliarios en la capital, por lo que se 
trabaja en rediseñar programas de vivienda para que la gente viva más cerca de sus 
centros de trabajo. 
Durante la inauguración del Primer Simposium Inmobiliario Canaco 2017, en Expo 
Reforma, también responsabilizó a la Secretaría de Hacienda de los subejercicios que 
tiene la capital, porque entrega el dinero tarde y difícilmente lo puede ejercer en un 
mes y medio antes de concluir el año. 
En el primer caso, sostuvo que “la Ciudad de México ya no puede permitir que haya 
más invasiones, que se desarrollen de manera irresponsable, estaba buscando alguna 
otra palabra, pero es de manera irresponsable hacia donde no debiera estar 
desarrollada la capital, porque hay situaciones geológicas y de riesgo para todas las 
familias que están habitando ahí”. 
 

Escuelas de Estados Unidos, contra las redadas (Excélsior, AP, P.5, Global). 
Mientras los educadores de todo Estados Unidos se plantean si la campaña de 
persecución de inmigrantes llegará a las puertas de sus aulas, los directores de 
escuela en Chicago han recibido una orden sencilla: no permitan la entrada de 
agentes federales de inmigración sin una orden judicial. 
La postura de las Escuelas Públicas de Chicago (CPS, por sus siglas en inglés), el 
tercer distrito escolar más grande del país, es de las más audaces hasta ahora entre 
los distritos que han anunciado medidas para proteger a personas que puedan estar 
en el país sin permiso de residencia. 
El martes, el gobierno del presidente Donald Trump amplió el espectro de candidatos a 
la deportación, lo que avivó la preocupación de que haya familias divididas en todo el 
país. 
El temor aumenta en distritos como Chicago, donde casi la mitad de los 381 mil 
estudiantes son hispanos, y se cree que las autoridades migratorias podrían detener a 
los padres en el exterior de la escuela y a los niños dentro. 
 
 
 
 



 

Procuraduría Agraria 
 
 

La Procuraduría Agraria y la Confederación Nacional Agronómica firman 
Convenio de Colaboración (Comunicado de Prensa de la Procuraduría Agraria) 

La Procuraduría Agraria y la Confederación Nacional Agronómica (CNA) firmaron un 
convenio de colaboración con el propósito de conjuntar esfuerzos en la aplicación de 
programas que permitan innovar e incrementar la productividad en la propiedad social 
y den a los campesinos mejores condiciones de vida. 
El documento fue signado en el marco del 162 aniversario del “Día del Agrónomo” en 
el Ágora “Ingeniero Luis Martínez Villicaña” de la organización de profesionales del 
campo, por el titular de la Dependencia Federal, Cruz López Aguilar y Alfredo López 
Valdovinos, Presidente de la CNA. 
Durante su intervención, López Aguilar, destacó la necesidad de sumar esfuerzos para 
que los campesinos, mujeres y hombres, tengan, mejores alternativas de desarrollo y 
cuenten con mayores capacidades de organización e integración productiva. 
 

Póker Político (Columna, Uno más uno, Matías Pascal, p. 14) 

También sobre producción de semillas y apoyo fundamentalmente a productores 
rurales del sector social, que involucran a más de 20 mil profesionales integrantes de 
esta organización a nivel nacional. Así, el presidente de la CNA, Alfredo López 
Valdovinos, estableció el primer convenio con la Procuraduría Agraria, junto con el 
titular de esta dependencia, Cruz López Aguilar, en el marco del "Día del Agrónomo" y 
el 95 aniversario del propio gremio agronómico 
 

Necesario, impulsar desarrollo integral del campo mexicano con 
capacitación, asesoría y asistencia técnica (Metrópoli Hoy, Foto, Guillermo Pimentel 

Balderas, p.web) 

Conjuntar esfuerzos con programas que permitan innovar e incrementar la 
productividad en la propiedad social es una de las finalidades de la Procuraduría 
Agraria, con el firme propósito de ofrecer a los campesinos de México mejores 
condiciones de vida. 
Además, suma esfuerzos esta Institución para que las mujeres y hombres que trabajan 
la tierra, tengan mejores alternativas de desarrollo y cuenten con mayores 
capacidades de organización e integración productiva. 
En estos términos, se manifestó el Procurador Agrario, Cruz López Aguilar, durante 
la firma de un Convenio de Colaboración con la Confederación Nacional Agronómica 
(CNA). 
(Información también publicada en: Página Ciudadana, 2 Fotos/La Red Social, 
Foto/Cardinalia, 2 Fotos/Cosmopolítico, 2 Fotos/Expo Noticias, 2 Fotos/La 
Región Tamaulipas, Foto) 
 

Enfoque/La P. Agraria, da certeza jurídica a tenencia de la Tierra (Columna, 

Noticias de Tampico, Juan Manuel Martínez Sustaita, p.web) 

Por instrucciones del presidente de la República Mexicana, Licenciado Enrique Peña 
Nieto; la Procuraduría Agraria de Tamaulipas, dio a conocer las acciones realizadas 
durante el año de 2016 en las que se incluyen Aldama y El Mante. 
Jugaron un papel importante, las instrucciones giradas por la Secretaria de la 
SEDATU, Profra. Rosario Robles Berlanga; el Procurador Agrario, Cruz López 
Aguilar y el Delegado Estatal Agrario, Carlos Osvaldo Garza Yado. 
En acciones realizadas durante el año del 2016, participo el Subdelegado Operativo, 
Ingeniero Fausto Gómez Balderas y los Jefes de Residencia, al igual que personal de 
la referida institución agraria. 



Entrevistado al respecto, el Jefe de Residencia de base en El Mante, Ing. Mario 
Cristóbal García; dijo que se realizaron en acciones de los programas FANAR, 
HEREDA y actualización de los órganos de representación y de vigilancia. 
 

Ganaderos culpan a alcalde de no resolver el conflicto (Debate Sinaloa, p.web) 

Jueves 23 de febrerp de 2017 
Escuinapa, Sinaloa.- El conflicto de la Asociación Ganadera de Escuinapa continúa, y 
sus líderes desmienten al presidente municipal, Hugo Enrique Moreno Guzmán, y 
niegan ser los causantes de la cancelación de la visita que tenía programada el 
gobernador Quirino Ordaz Coppel el pasado 19 de febrero. 
Durante la apertura de la nueva oficina de la Procuraduría Agraria, Moreno Guzmán 
arremetió contra los ganaderos, a quienes señaló de ser los culpables de que no se 
invirtieran 28 millones 500 mil pesos que el mandatario brindaría en obras de 
beneficio. 
 
 

Beneficiadas, solo autoridades con pagos de la Isla de la Palma en 2001 
(Quadartin Michoacán, Diana Núñez, p.web) 

Lázaro Cárdenas, Mich, 23 de febrero de 2017.- El representante legal de 
posesionarios de la Isla de la Palma, Julio César Figueroa León informó que existen 
irregularidades en el proceso que actualmente la administración estatal realiza para 
desalojarlos de los terrenos que le pertenecen a sus representados, ya que señala que 
los “supuestos” pagos que se hicieron el 2001 por el gobierno de Leonel Godoy 
Rangel se repartieron entre autoridades del Ejido Zacatula y a asistentes de 
funcionarios del estado que laboraban en ese tiempo con el entonces gobernador. 
Figueroa León dijo en entrevista vía telefónica que por ello esta semana señalaron en 
rueda de prensa, en el Senado de la República, que la Procuraduría Agraria ha 
perdido toda credibilidad para ellos, puesto que esta “ha sido coadyuvante” con el 
Ejido Zacatula para tratar de representar a los posesionarios de la isla de la Palma, el 
cual ha estado en contubernio con el propio gobierno para despojar de estos bienes a 
los propietarios legítimos. 
 
 

Sector Agrario 
 
 

CDMX cuenta con condiciones financieras: MAM (El Economista, Ilse 
Becerril, p- 2-38) 
"Los esquemas inmobiliarios van a permitir que encontremos nuevas líneas de 
modernidad. Con el gobierno federal acabamos de lo grar que los trabajadores de la 
Ciudad de México, en una tarea conjunta con la secretaria Rosario Robles, tengan un 
mayor acceso a los créditos de Infonavit". 
 

Hacienda retrasa los recursos: Mancera (El Universal, Phenélope Aldaz, p. 

2Metrópoli) 

El jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera expuso que el envío tardío de los recursos 
por parte del Gobierno Federal provoca que la Ciudad de México y el resto de los 
estados caigan en subejercicios. 
Además, informó que en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y 
Urbano (Sedatu) se trabaja en un proyecto de vivienda para trabajadores del gobierno 
capitalino. 
 

10 mineros fallecen al año (El Siglo de Durango, Daniel Estrada, p.web) 



En promedio, 10 obreros que se desempeñan en el sector minero fallecen a causa de 
un accidente laboral, según indicó Miguel Bermúdez Quiñones, delegado de la 
Secretaría del Trabajo y Previsión Social. 
Con todo y esto, señaló que de 2012 a la fecha se ha logrado que un mayor número 
de empresas mineras cumplan con los protocolos de seguridad e higiene. 
Esto ha causado una reducción en el índice de accidentes de hasta en un 60 por 
ciento, sobre todo en las grandes y medianas empresas. 
Mientras tanto, en las minas de pequeño formato todavía se tienen complicaciones 
para fortalecer los esquemas de seguridad, principalmente por contratiempo 
económicos. 
Son alrededor de 150 pequeñas mineras las que operan en la entidad, de las cuales 
cerca del 40 por ciento se encuentran en un proceso de cumplimiento con los 
protocolos. 
 

Buen panorama en metales preciosos y hierro: Minería (El Siglo de Durango, 

p.web) 

Hay un buen panorama para la actividad minera, tanto en la extracción de metales 
preciosos como en el aprovechamiento de metales industriales base. En ambos casos 
Durango tiene potencial productivo. 
Así lo mencionó Mario Alfonso Cantú Suárez, subsecretario de Minería de la 
Secretaría de Economía, quien destacó que tanto el oro como la plata tuvieron un 
incremento del 30 por ciento en su valor, mientras que el mineral base del hierro pasó 
de 40 a 100 dólares por tonelada. 
 

Habrá diálogo con 15 mineras (El Siglo de Durango, p.web) 

El próximo 6 de marzo, el gobernador José Rosas Aispuro Torres, tiene previsto 
reunirse con representantes de alrededor de 15 empresas mineras interesadas en 
trabajar en el estado de Durango. 
Lo anterior, en el marco del Congreso de Minería que se llevará a cabo en Toronto, 
Canadá, del 5 al 7 de marzo. Mencionó que además varias de las empresas que ya 
operan en Durango, tienen planes de crecimiento para este 2017. 
 
 

Sector Agropecuario 
 
 
 

Invertirán 360 mdp en apoyos a mujeres del campo (Síntesis Chiapas, p.web) 

Tuxtla Gutiérrez.-En el marco del Encuentro Nacional de Mujeres Productoras 
provenientes de todo el país, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, 
Pesca y Alimentación (Sagarpa) y el Gobierno del Estado anunciaron una inversión de 
360 millones de pesos para apoyar proyectos de mujeres del campo. 
Ante la presencia de la subsecretaria de Desarrollo Rural, Mely Romero Celis y el 
subsecretario de Agricultura de la Sagarpa, Jorge Armando Narváez Narváez,el 
gobernador Manuel Velasco Coello reconoció la experiencia de las mujeres en el 
desarrollo de los núcleos rurales y el fortalecimiento en las actividades productivas. 
“En Chiapas estamos trabajando para fortalecer los derechos y apoyos dirigidos a las 
mujeres, especialmente a las mujeres rurales, a las mujeres campesinas y a las 
mujeres indígenas, que tienen toda nuestra admiración porque ellas se enfrentan a 
mayores retos para salir adelante.Nosotros creemos en cada una de ustedes y 
apoyarlas es la mejor manera de demostrárselos”, apuntó. 
 

Pide Aureoles a agrónomos generar propuesta al TLC (El Universal, p.22) 



Silvano Aureoles Conejo, gobernador de Michoacán, convocó a los agrónomos del 
estado y del país a unirse y construir una propuesta de nuevas alternativas que 
permitan potenciar la actividad agrícola de la nación, ante el escenario que podría 
representar el replanteamiento del Tratado de Libre Comercio de América del Norte 
(TLCAN). Ante las adversidades que pudieran derivarse de las políticas del nuevo 
gobierno de Estados Unidos, y en el marco del Día del Agrónomo, el mandatario 
estatal aseguró que la participación de este gremio es fundamental para que el campo 
mexicano no pierda su fuerza y productividad 
 

Padece istmo la peor sequía en casi 50 años (El Universal, Alberto 

López/Corresponsal, p. 20) 

Oaxaca.- "Ya perdí 30 animales, entre vacas y becerros, y mis vecinos andan por las 
mismas cifras", platica Margot Nolasco, ganadera del Istmo de Tehuantepec, región 
donde se vive la peor sequía desde 1970; van tres años que no llueve. De 42 
municipios que componen el Istmo de Tehuantepec, en 27 —donde habitan unas 400 
mil personas aproximadamente según el Inegi— se decretó el código rojo, por parte 
del Monitor de la Sequía de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) 
 

Busca Guadalupe ser ejemplo nacional en producción agrícola (Mirador, 

p.web) 

Guadalupe, Zac.- Más de 200 familias de diferentes ejidos de Guadalupe fueron 
beneficiadas con implementos agrícolas y apoyos para el campo, los cuales fueron 
entregados por autoridades de los tres niveles de gobierno con una inversión superior 
a los 2.3 millones de pesos. 
El alcalde Enrique Guadalupe Flores Mendoza agradeció los apoyos entregados a las 
familias guadalupenses, pues expresó que “en Guadalupe podemos ser un ejemplo 
nacional con módulos productivos”, por lo que dijo estar cierto de que el municipio dará 
buenas cuentas de la producción agropecuaria este año. 
El presidente municipal enfatizó en la importancia de esta actividad, ya que en 
Guadalupe se tienen más de 20 mil hectáreas de riego y unas 35 mil hectáreas de 
temporal, de las cuales 5 mil corresponden a agostaderos, lo que en un buen año 
agrícola llega a representar una derrama económica por más de 700 millones de 
pesos. 
 

Pactan Tamaulipas-Texas acuerdo agropecuario (La Verdad Tamaulipas, p.web) 

Nuevo Laredo.- El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y el Comisionado de 
Agricultura de Texas, Sid Miller, destacaron en esta frontera los lazos que unen a 
ambos estados en materia comercial, cultural y familiar y se pronunciaron a favor de 
cambios en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, para mejorar el 
intercambio comercial que existe entre ambas entidades. 
A mediación del Puente Internacional Juárez-Lincoln, enviaron un mensaje conjunto 
dirigido a los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump y Enrique Peña Nieto para 
que visiten la frontera y atestigüen la dinámica de una región que representa un 
intercambio comercial de más de un billón de dólares al día. 
El Comisionado de Agricultura dijo que particularmente está de acuerdo en que el 
Tratado de Libre Comercio de América del Norte sea revisado a fin de mejorar 
aspectos en beneficio del comercio internacional. 
 

“El TLC nunca ha beneficiado al campo mexicano y tampoco a Guerrero” 
(La Jornada Guerrero, Héctor Briseño, p.web) 

El Tratado de Libre Comercio (TLC) nunca benefició al campo mexicano y menos al 
estado de Guerrero, sentenció Carlos Zubillaga Ríos, quien integra el patronato de la 
Asociación de Ingenieros Agrónomos Egresados de la Escuela Superior de Agricultura 
de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro). 



En entrevista, Zubillaga Ríos informó que este viernes se dará a conocer de forma 
oficial en Iguala, la formación de la asociación de ingenieros agrónomos egresados, 
cuya finalidad principal, recalcó, es la de plantear proyectos que contribuyan a 
construir la autosuficiencia alimentaria del país. 
Zubillaga Ríos planteó que México debe apostar al establecimiento de acuerdos 
bilaterales con países de Europa y Asia, como China. 
 
 

Organizaciones Campesinas 
 
 

Inaugura Lisandro Campos Electrificación En Vicente Guerrero (Momento 

Diario, p.web) 

Vicente Guerrero, Puebla. – Arropado por la población de la Junta Auxiliar de Rancho 
Nuevo, del municipio Vicente Guerrero, Lisandro Campos Córdova, dirigente del 
Movimiento Antorchista en la región de Tehuacán, inauguró la ampliación de la red de 
energía eléctrica. 
Esta obra fue gestionada por los diputados federales antorchistas y tiene una inversión 
de 631 mil pesos, con lo que se beneficiarán centenares de familias. 
Durante el evento, Campos Córdova manifestó que es necesario que el pueblo este 
convencido de que para salir de la pobreza hay que organizarse, por lo que invito a los 
pobladores de Rancho Nuevo a sumarse para fortalecer la lucha por el progreso de su 
pueblo. 
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